

07.05.2004 - 12:00 Uhr

## Visite du pape en Suisse: les préservatifs sauvent des vies

Zurich (ots) -

A l'occasion de la visite du pape Jean-Paul II en Suisse, l'Aide Suisse contre le Sida souhaite rappeler que les préservatifs constituent un moyen efficace de prévenir le VIH/sida. Des mises en garde contre un prétendu manque de sécurité des préservatifs, telles qu'elles ont été émises par certains dignitaires ecclésiastiques, portent préjudice à la prévention du VIH, tient à souligner l'ASS.

En octobre dernier, le cardinal Alfonso López Trujillo a soutenu au nom du Vatican dans une intervention devant les caméras de la chaîne britannique BBC que le VIH pouvait franchir la barrière du préservatif. D'un point de vue scientifique, cette assertion n'est pas vérifiée comme le prouvent des études menées par l'Organisation Mondiale de la Santé. Utilisés correctement, les préservatifs empêchent une infection au VIH, quelle que soit la taille des agents pathogènes. Par conséquent, l'Aide Suisse contre le Sida estime que les préservatifs doivent occuper une place importante dans l'inventaire mondial des moyens utilisés pour lutter contre la propagation du sida.

Chaque jour, quelque 14 000 personnes sont contaminées par le virus, et 8000 meurent des suites du sida.

Ce texte est disponible sous www.aids.ch/d/ahs/medienmitteilung.php.

## Contact:

Roberto Induni directeur de l'Aide Suisse contre le Sida case postale 1118 8031 Zurich tél. +41/1/447'11'11 Mobile +41/78/710'20'62 E-Mail: roberto.induni@aids.ch

 $Diese\ Meldung\ kann\ unter\ \underline{https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002236/100474588}\ abgerufen\ werden.$